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LA SESIÓN DE LA PERMANENTE 
A las seis y diez minutos 

d t la tarde en la C a s a C o s i s -
torial se reunió en sesión 
la Permanente. 

Preside el alcalde señor 
Martínez Gar fa y asisten los 
señores concejales Aguiiar, 
Amat, Valcarcel. Viudes, Ola 
güe. Carrillo Pérez Cánovas , 
Almarza y Hernández Mora. 

Seguidamente el alcalde de 
claró abierta la sesión. 

El secretario dió cctura al 
acta de la sesión anterior, 
siendo aprobada . 

S e entera a la Permanenfe 
de las disposiciones insertas 
en los Boletines y G a c t a s 
que afectan al Municipio 
COMUNICACIONES V A -

RIAS 

Entre otras varias sc da 
lectura a una comunicación 
d e l C u c p o de Ingenieros de 
Montes s o b r e aprovechamien 
to de leña de pinos, produci
da por dest rozos causados 
por las p a s a d a s nieves y cuya 
autorización debe conceder el 
Ministerio de Fomento. 

El a 'calde propone a la C o 
misión que si debe ser el 
Ayuntamiento o los religio
sos de «La Luz», por tener 
éstos a r rendado el monte ob
jeto de la comunicación los 

i que se aprovechen del bene-
f ficlo de ja leña, pero en todo 

c a s ó s e debe satisfacer ai E s 
tado cl diez por cienro del 
aprovechamiento de la lefia. 

El sefior Olagüe entiende 
que el Ayuntamiento debe ser 
quien se aproveche de los be
neficios de la leña del predio 
arrendado. 

El señor Almarza estima 
Procedente que no siendo un 
aprovechamiento ordinarios!-
no extraordinario, el Ayunta 
miento es el l lamado al apro 
vechamiento de la leña. 

El sefior Hernández Mora 
cree que el referido aprove 
chamienío debe hacerse por 
los Hermanos de«La Luz». 

El señor Carri l lo dice por 
su parte, que entiende que el 
Ayuntamiento es el que debe 

* aprovecharse. 
A continuación el alcalde 

I propone a la Comisión se 
acuerde estimar quién debe 
íprovccharsc de la lefia. 

S e acuerda sea el Ayunta
miento quien se aproveche de 
t s te beneficio. 

HACIENDA 
S e da lectura a las cuentas 

y pagos de la semana s iendo 
aprobadas . 

S e dió lectura a una instan
cia de doña Josefa y doña 
Haría Benavente solicitando 
«umentó de alquiler' por la 

: casa-escuela de su propiedad 
;L^t« en 1« calle del Carril nú-
\ mero siete de esta ciudad La 

Permanente acuerda pasea in-
^NÍorme de la Comisión. 

POLICÍA RURAL 
• e da lectura a una instan-

Pia de los vecinos del paraje 
f Los Ranales » solicitando 
Subvención para el aanea-

y-ljlento d<?l azarbe dsl «Pa-
f p c l v 

alcalde propone a la 
P'éfmanpntc cjue este asunto 
^888 a informe de las Comi
siones de Hacienda y Policía 
^ural, y así se acuerda . 

POLICÍA URBANA 
S e procede a la lectura de 

una instancia que presenta 
don Aurelio Cas t año Molina 
para derivar las aguas pluvia 
les de su casa de la calle de 
S a n Lorenzo númcr» 3 a la 
alcantarilla de dicha calis. 

La Comisión acuerda de 
conformidad con lo pedido. 

S e da lectura a uua instan
cia de don Joaquín Cerda Vi
dal, anulando las acometidas 
al Val, de las aguas de lluvia 
de varias casas de las calles 
de la Platería y Principe Al
fonso, hoy desaparecidas , y 
deiando subsistente la acome
tida a la antigua casa número 
49 de la calle del Príncipe Al
fonso. 

La Comisión acuerda en 
sentido afirmativo. 

FUERA DEL ORDEN DEL 

DIA 
S e da lectura a una instan

cia sobre el expediente pro
movido por la vacante de ofi
cial tercero de esta Secreta
ría para que sea cubierta por 
la opositora doña Asunción 
Cas taño , aprobada en las 
oposiciones celebradas ú'ti-
mamcnte para oficiales terce
ros e este Ayuntamiento 

La comisión acuerda, visto 
el informe del Tribunal, se 
proceda a cubMr dicha va
cante con la referida oposi
tora. 

S e da lectura a un informe 
proponiendo el nombramien
to de personal técnico para 
la inspecc ón de a s obras de 
urbanización y ensanche de 
la capital. 

El alcalde dice que esto re 
quiere la constitución de una 
oficina técnica y añ de que 
la plantilla propuesta requie
re grandes sacrificios econó 
micos y por otra parte por la 
necesidad imperiosa de ello 
propone a la Permanente se 
constituya una comisión for
mada por el presidente de la 
comisión de Hacienda, cl pre
sidente de la comisión de G o 
bierno Interior y el pres iden
te de la de Reformas Urbanas 
para que procedan al estudio 
de dicha planii la. 

La comisión acuerda se 
proceda al estudio rápido de 
este asunto. 

El alcalde da cuenta a la 
Permanente del próximo via
je del ministro de la Gober
nación a esta ciudad, para 
asistir a la inauguración de 
los pabellones que la Diputa
ción provincial ha costeado 
en el Hospital y de las C a s a s 
de Socor ro cos teadas por «1 
Ayuntamiento. Af^ade que; es 
po ibie que venga también a 
esta ciudad ei ministro de 
nstrucción pública señor Ca 
Ilejo. 

A continuación el sefior 
Martínez García manifiesta 
que i« parei^i^ lógico recibir 
con los honores y agasajos 
que merecen a los Consejeros 
de la Corona , y la comisión 
dirá si acuerda (^ado ei es tado 
econórtiico porque atraviesa 
el Municipio, le» ar a efecto 
estos agasajos . Propone se 
constituya una ^ m i s i ó n inte-
«rada por los señores Agui-

Seguidamente el señor Mar 
tínez García da cuenta a la 
Permanente de haber expira
do el plazo para la presenta
ción de pliegos en el concur
so abierro para las obras de 
reformas urbanas - c esta ca
pital y de que mañana a la 
una de la ¡arde sc procederá 
a la apertura de pliegos, ro
gando a los conceja es ten
gan la bondad de asistir al 
acto. 

El alcalde da cuenta de 
que al promoverse el expe
diente para la expropiación 
de unos terrenos que parten 
de Rollo al Cuartel de Jaime 
el Conquis tador para abrir 
una calle, según el plano de 
reformas, se cont ajo cl com
promiso de palabra de dar el 
nombre de dicha calle al pro
pietario de los terrenos don 
Francisco Villar, y si se pro
cede a ello. 

El señor Almarza dice qne 
puesto que ú ministro de la 
Gobernación es el que ha de 
inaugurar las obras de dicha 
calle, es más natural que a la 
calle se le titule Avenida del 
general Martínez Anido. 

La comición acuerda dar 
el nombre a la calie con lo 
propuesto por cl sefior Al
marza . 

El aica 'de pone en conoci
miento de la Permanente la 
iniciativa, por parte de la 
Prensa, de dar el nombre del 
pintor.Arroyo a una calle de 
esta ciudad, y propone pase 
a estudio de la comisión de 
Policía Urbana. 

Lacomisi n así lo acuerda. 
Después cl señor Martínez 

García da cuanta a la Perma
nente de las medidas higién -
cas adoptadas por el Ayunta
miento para combatir la epi
demia gripal. 

Ei señor Marlínez García 
da cuenta de que la Asam
blea de la Cruz Roja ha edi
tado un retrato de S . M. la 
Remaj r cuya adquisición aq-

licita de la Corporación para 
con este auxilio económico 
contribuir a o s fines benéfi
cos Cree el sefior Martínez 
Garcíp, que dado el precio 
módico que se le ha puesto y 
teniendo en cuenta a los fines 
benéficos a que se desfinan 
las cantidades que se obten
gan, el AyuHtamiento debe 
adquirir uno. 

Así se acuerda por la c o 
misión. 

Luego el alcalde propone 
se acuerde abrir un concur so 
para proveer una plaza de 
Inspector de Policía Urbana. 

La comisión así lo acuerda 
El alcalde llama la aten

ción de la Permanenfe de los 
gas tos que origina al Ayun
tamiento los servicios de au
tomóviles y manifiesta que 
sería conveniente abrir un 
concurso c i el que sc fijen 
los tipos de automóviles y 
los precios por ki 'ómetros 
para elegir los servicios de 
entre aquellas propuestas que 
más convengan al Municipio 
por su economía 

La Comisión acuerda sc 
pronceda a abrir el concurso. 

El señor Olagüe manifiesta 
que puesto que la Universi
dad tiene el deber de cons 
truir un grupo escolar, por el 
usufructo que viene efectuan
do de las Escuelas Gradua-
d . s del barrio del Carmen, y 
que dicho grupo debe cons 
truirse en aquel barrio, cree 
que éste debe ampliarse y 
proceder por tanto a la crea
ción en él de un grupo e s 
colar de niñas y párvulos, ya 
que en Murcia no los hay de 
aquella clase, y que el Ayun
tamiento debe proponer a la 
Universidad se construya di
cho grupo esco ar por ambas 
partes , ampliando en el mis
mo las c lases de niñas . 

Por tanto, entiende se pro
ceda por la Presidencia a ex
tender una comunicación diri
gida a la Universidad para el 
pronto establecimiento del re
ferido grupo escolar . 

Así sc acuerda 
Y no hablen o más asun

tos de que tratar el alcalde le
vantó la sesión. 

B O D A 

Íár-Amaf, Valcarcel, marqués 
de Ordoño y Viudes para que 
entiendan cri este ^sunfo;. 

La Permanente acuerda cl 
nombramiento de dicha co
misión. 

Ayer tarde a las cuatro y 
media tuvo lugar en la Igle-
cia parroquial de Nuestra S e 
ñora del Carmen, el matri
monial enlace de la bellísi
ma sefiorifa Caridad Delmás 
y el joven Contador de Na
vio don José Gómez Marlí
nez. 

Ei altar en donde tuvo lu
gar el acto estaba artística
mente adornado, luc i e n d o 
una profusa iluminación eléc
trica. 

Lós novios penetraron t n 
el templo a los acordes de 
una marcha nupcial. 

La novia vestía rico traje 
de «charmeuse» blanco, eon 
adornos , y cubría su cabeza 
con un manto de encajes d t 
S'rujas. 

También lucía joj^aS dé« 
graíi valor. 

El novio vestía uniforme 
de gala . 

Bendijo la ^Agrado unión 
^1 Rector del Sac ro Monte de 
G r a n a d a , don Jesús Mérida, 
el cuai dirigió una sentida y 
elocuente pláíi9a 9 lo» con
trayente», 

Fueron padrinos cl presti
g ioso industrial y exalcalde 
de esta capital don Fernando 

Delmás, padre de la novia, 
y la virtuosa señora doña Pi
lar Gómez de Templado 

Firmaron cl acta c o m o tes
t igos por parte del novio,don 
José Templado, don Ramón 
Marín Barnuevo, don Anto
nio Pérez Gómez y don José 
Marín. Y por parte de la no
via el señor Gobernador Ci 
vil, el Alcalde y cl Ingeniero 
de Caminos don Manuel Ló
pez Hernando. 

Ostcpló la repreaentoción 
del J.uez el letrado don Juan 
Antonio López Sánchez S o 
lís. 

Después de la ceremonia, 
re igiosa los numerosos in
vi tados ae trasladaron al Ho
tel Reina Victoria, en donde 
se sirvió Un lunch que re |u l " 
tó admirab'e., 

Piír?ínt« eí funch ciccutó 
varias composiciones musi
cales un sexteto. 

Los nuevos e sposos mar-
charoi^ a Madrid, Sevilla, 
O añada y otras capitales de 
España y fijarán su residen 
cia en Alicante, 

A los nuevos e sposos , a 
lqs que deseamos una eterna 
luna de miel, enviamos núes 
tra más sincera enhorabue
na, la cual hacemos extensi
va a sus respectivos familias. 

* * * 

Los recién casados hicie

ron entrega al Excmo. señor 
Gobernador Civil don Arturo 
Sa lgado Biempica de la can
tidad de mil pesetas para dis
tribuir en la forma siguiente: 

Colonias Escolares (de cu
ya bandera es madrina la 
desposada) , 500; Asilo de 
Ancianos, 100; Asilo de S a n 
Car los , 50; Asilo de San 
Francisco de S a l e s . 50; Asi
lo de la Purísima, 50; Asilo 
de las Desamparadas . 50; 
S ie rvas de los Pobres de S a n 
Juan, 25; S ie rvas de Jesús, 
25; Cárcel , para mejora de 
comida, 50; C a s a Misericor
dia, para mejora de forni
da. 100. 

Del Problema Sericícola 
Verdades como puños y maquiavélicas versiones 

POR LOS TEATROS 
Ortiz 

Anoche puso en escena la 
compañía que actúa en este 
teatro la conocida comedia 
«El tiempo de las cerezas» 
en donde una vez m a s lucie
ron sus excepcionales condi
ciones los artistas que la 
componen ' e sco l lando el tra 
baio de Isabel Pallares y C o n 
suelo Company , [Francisco 
Hernández y José Morcillo. 

E s lástima que la gente por 
rctr-imiento o por la ma dita 

' «canastea» no responda al 
llamamiento, yendo a presen
ciar las actuaciones tan ajus
ta a s y d ignas de elogio que 
a diar o hacen todos los ar
tistas, y que como dijimos al 
principio son da los que hace 
tiempo no habíamos presen
ciado. 

Esfa tarde hay anunciado 
el segundo matine blanco en 
que a mas de representarse 
nuevamente *Mimf Valdés» 
se leerán poesías regionales 
y enfre ellas la del Himno de 
la Coronación, 

D . 

El regreso de Yanguas 
Madrid, 1 9 . - E l ministro 

de Es tado señor Y a n g u a s , 
regresará a Madrid acompa
ñando al Rey, al marqués de 
Estella y al E n b a i a d o r de 
Espafia en Par ís señor Qui
ñones de León. 

Leyendo el último artículo 
y las car tas de sindicado», 
que sobre e' problema sede 
ro han apa ecido en los nú
mero» de este periódico co
rrespondientes a los días 17 
y 18 de los corrientes, ha 
cruzado por nuestra mente la 
siguiente pregunta, que no 
dudamos será cumplidamen
te contestada por quién debe 
hacerlo. : 

¿Qué ocurre y qué encierra 
en sus entrañas este magno 
problema de nuestra riqueza 
sericícola, tanto tiempo aban 
donado en el arroyo por núes 
tra viela política local sin que 
una poderosa mano amiga le 
despojara de la carroña que 
lo envolvía y le proporciona
ra la protección que su des
arrollo exijía, para que en los 
momentos actuales, cuando 
ya crecido y con fuerzas co
mienza a andar solo los pri 
meros pasos , encuentre un 
padre adoptivo, a especie de 
«papa Sirae», que en posi
ción de amigo de la criatura 
y conocedor de la misma, se 
preste a conducirla y educar
la desinteresadamente, s i n 
saber como nació, que ali 
mentos necesita, ni que ves
tidos ni conocimientos hay 
que proporcionarle para que 
alcance su completo desar ro 
lio? 

A los que hemos vivido y 
conocemos las penal idades y 
dificultades que doña Serici
cultura Murciana, ha sufrido 
y ha encontrado en su lento 
desembolvimiento, d e s d e 
aquellos t iempos en que, casi 
huérfana de protección ofi
cial por exigencias de política 
local, buscaba en forma de 
solares los primeros pañales 
con que cubrir su desnudo 
cuerpo, has ta los momentos 
presentes cn que robusta y 
con propias a rmas figura en 
el campo de nuest ras rique
zas nac ionale t , pa ja j)^rgulla 

de los que la defendieron sin 
poder ni influencias, y escar 
nio y afrenta de los qoe pu
diendo hacerlo fácilmente la 
trataron como carne de inclu
sa , no comprendemos como 
haya nadie tan iluso, que sea 
por lo que sea , y lo diga 
quien lo diga, se crea autor 
de una obra en la que han 
trabajado tantos obreros y 
Sociedades , y en la que él no 
ha pagado un solo jornal. 

Pero, lo mas censurable , y 
digno de ser ac larado para 
conocimiento público y e s 
tigma de su persona , es que 
en problemas tan impor tan
tes y t ranscedentales p a r a 
nuestra región como lo e s el 
problema sericícola, en el que 
son plausibles y d ignos de 
a labanza, todos los apoyos 
y a y u d a i por extraños y ra
ros que parezcan, se mezclen 
personajillos de t ramoya, c o 
mo cl que recita en el comen
tario que sc hace a las car
tas de los s indicados publi
cadas en es tas co lumnas ,que 
su mezquina visión y apre
ciación de es tas cuest iones, 
las envenenen y siembren la 
discordia en el campo pro
ductor, matando o anu lando 
con su malsano proceder los 
entus iasmos y energías , que 
como murcianos primero y 
como españoles y pa t r io tas 
después , debemos estimular 
y alimentar. 

A es tos seres obstacul izan
tes y por su manera de ac 
tuar enemigos del e n g r a n d e 
cimiento y próspero d e s a r r o 
llo de nuestra, r iqueza, na 
cionales, se les debe desen
mascarar para que el pueblo 
los conozca y sepa a que 
conducen s u s maquiavélicos 
procedimientos. 

E L PASTOR DE LA ALQUEBIA. 

LEA USTED - -

L E V A N T E A G R A R I O 

E N S U F R A G I O D E L A L M A 

DEL SEÑOR 

\ Pedro Martínez y Martínez 
JiBOeiDO - NOTARIO DE ESTA CIUDAD 

que falleció el día 15 del actual 
H A B I E N D O R E C I B I D O L O S S . S . Y L A B E N D I C I Ó N A P O S T Ó L I C A 

Q. E. P. D. 
Be celebrará mañana Viernes, a las once, solemne funeral en iaí 

Iglesia Rectoral de Santa Catalina 

Sus sentidos: sobrinos, sobrinos políticos y Albaceas testa
mentarios, 

invitan a sus amistades a estos sufragios, rogán

doles ie tengan presente en sus oraciones, por lo 

que Iss anticipan las gracias. 

Murcia 20 de Enero de 1927 


